



# Harmonix Million

Wie der Name schon nahelegt, sind die Harmonix-Tuningprodukte der Million-Serie als Wertanlage zu sehen, die sich vielleicht nie pekuniär rentieren wird. Aber man erhält dafür eine ungleich kostbarere Rendite: Ausnahmslos alles, vom CD-Player bis zu Lautsprechern, das man auf die Zubehörfüße oder -pucks stellt, klingt eine oder sogar zwei Klassen besser. Erlesenes Tuning aus dem Grenzbereich zwischen Magie, Empirie und Wissenschaft. Und ein großer Spaß unter HiFi-Freunden – mit gelegentlichem Boah-Effekt!



Als ob der Klavierstimmer am Werk war: Die klangliche Wirkung der Tuning-Devices von Harmonix für die gehobene Audioanlage ist vergleichbar, hält aber dauerhaft an und ist auch bei der nächsten Gerätegeneration einsetzbar.